

Etappenwandern auf dem



Bisherige Etappenwanderungen seit 2007

- „In 30 Tagen um die Alb“ in 13 Etappen (HW1 und 2) 2007 bis 2013
- „Von Obermarchtal zum Schwarzen Grat“ in 3 Etappen 2014 bis 2015
- Württembergische Weinbaugebiete 2018 bis 2024 in 10 Etappen.

Unser aktuelles Weitwander-Projekt ist der Westweg

Die vom „Badischen Schwarzwaldverein“ im Jahre 1900 angelegte Route von Pforzheim nach Basel gehört zu den schönsten Fernwanderwegen Deutschlands. Die durchgängige Markierung mit der roten Raute auf weißem Grund führt den Wanderer durch herrliche Landschaften über die Höhen des Schwarzwaldes. Die Gesamtlänge beträgt ca. 285 km.

Bei der ersten Etappe im September 2025 schritten wir durchs Goldene Tor bei Pforzheim und wanderten an zwei Tagen bis Dobel.

Etappe 2

**19. bis 20. September 2026
von Dobel bis Forbach**

Wir werden auf insgesamt ca. 26 Wanderkilometern an zwei Wandertagen, 505 hm und 901 m Abstieg genusswandernd unterwegs sein.

Leitung: Gerhard Fundinger

Die Ausschreibung erfolgt rechtzeitig im Gemeindeboten, auf der Homepage und per Auswärtigenverteiler.

